

# Des vœux en forme de bilan



• Marie-Hélène Belleau entourée des membres du conseil municipal. DDM.

Le dimanche 11 janvier, au nom du conseil municipal, Marie-Hélène Belleau a présenté ses vœux aux habitants de Saint-Georges.

Après avoir souhaité la bienvenue à tous elle a fait le bilan des réalisations au cours de l'année 2025, sachant que le bilan financier détaillé a été présenté dans les Échos de Saint-Georges du mois de juillet dernier. Elle a rappelé que toutes les informations sont consultables sur le site internet de la commune : [saintgeorges47.fr](http://saintgeorges47.fr). Naturellement les projets à venir dépendront de l'équipe municipale mise en place au mois de mars.

## Une année 2025 marquée par des investissements utiles et une vie communale dynamique

L'année 2025 a été riche en réalisations pour la commune, tant sur le plan des investissements que des services rendus à la population et du dynamisme associatif.

Plusieurs travaux importants ont été menés afin d'entretenir et d'améliorer le patrimoine communal. La réfection complète de la toiture du bâtiment de l'école a représenté l'investissement principal de l'année. D'autres projets ont également vu le jour, comme la transformation de l'ancien vestiaire du club de handball en atelier-garage, le remplacement de volets en bois de la mairie par des volets en aluminium, ou encore l'installation d'une VMC dans la cave de l'école. La cour de l'école s'est embellie avec le crépiage du mur extérieur et la réalisation d'une fresque murale, tandis qu'au Petit Bois, une aire de jeux a été installée après des travaux de terrassement. Les fêtes de fin d'année ont également été mises en valeur grâce à l'achat de nouvelles illuminations de Noël.

Un chantier d'aménagement du Petit Bois est en cours et s'achèvera prochainement. Réalisé exclusivement par des bénévoles – habitants, membres d'associations et élus – il illustre parfaitement l'esprit de solidarité et d'engagement qui anime la commune.

## Le développement des services à la population

Parallèlement aux investissements, la municipalité a poursuivi le développement des services à la population. Le point Lecture et la boîte à livres ont été maintenus, les marchés d'été et le marché de Noël ont rencontré un vif succès, le bus France Services a continué à desservir la commune et des ateliers numériques ont été proposés aux seniors.

La jeunesse n'a pas été oubliée grâce à l'action du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ 2024 – 2026). Composé d'Enola, Nathan, Adam, Abel, Samuel et Maël, le CMJ a pris part aux cérémonies commémoratives, participé à la réalisation d'une fresque et confectionné des cartes de vœux en 3D destinées aux personnes âgées de la commune. Leur mandat s'achèvera en mars prochain.

L'école communale accueille actuellement 36 élèves, encadrés par une équipe pédagogique et des agents communaux stables et investis. Bien que le RPI ait perdu une classe à la rentrée de septembre en raison de la baisse démographique, l'école continue d'accueillir les enfants de la Toute Petite Section au CM2.

Enfin, la vie associative demeure un pilier essentiel de la commune. Neuf associations communales ont été soutenues en 2025 par l'attribution de subventions pour un montant total de 3 750 €, contribuant ainsi à la richesse culturelle, sportive et sociale du territoire.

À travers ces actions, la commune confirme sa volonté de maintenir un cadre de vie de qualité, de soutenir ses habitants et de préparer l'avenir avec engagement et responsabilité. Mme la Maire a conclu : "en cette fin de mandat je tiens à exprimer mes très sincères remerciements à tous ceux avec qui, pendant 6 ans, en tant que maire, je me suis investie et j'ai œuvré pour la commune et les administrés : les élus, les jeunes du CMJ actuels et les 2 précédents, le personnel communal, les enseignantes, les responsables des associations et tous les bénévoles".